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Sie können auf jede Überschrift klicken.  

Dann kommen Sie direkt zu der Seite im Text. 
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UNESCO-Welterbe  

Alt·stadt Regensburg mit Stadt·am·hof 

Im Mittel·alter ist die Zeit vom Heiligen Römischen Reich gewesen. 

In dieser Zeit ist Regensburg eine wichtige Stadt in Europa gewesen: 

• Politisch wichtig. 

• Für den Fern·handel wichtig. 

Die Altstadt von Regensburg aus dem Mittel·alter  

ist bis heute in Deutschland am besten erhalten geblieben.  

Im 2. Welt·krieg sind fast alle Häuser heil geblieben. 

Deshalb hat die UNESCO-Prüf·stelle im Jahr 2006  

die Alt·stadt von Regensburg mit dem Stadt·teil Stadt·am·hof zum 

UNESCO-Welt·erbe ernannt. 

Die UNESCO gehört zu den Vereinten Ländern auf der Welt. 

Die UNESCO ist zuständig für Bildung, Wissenschaft, Kultur und 

Verständigung. 
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Historischer Reichs·saal, ©RTG 

Wichtige Denkmäler und Museen. 
Der Welt·erbe-Bereich in Regensburg ist 183 Hektar groß.  

Die Stadt Regensburg schützt ungefähr 1.000 Häuser als Denkmal.  

Die Stadt Regensburg sorgt dafür, dass die Häuser erhalten bleiben. 

Vor 800 Jahren haben die Menschen in Regensburg  

die Häuser sehr dicht aneinander gebaut. 

Deshalb sind so viele Häuser sehr gut erhalten. 

Im Jahr 1320 ist die Stadt Regensburg genau so groß gewesen  

wie heute der Welt·erbe-Bereich von der Stadt. 

Das Thema Nachhaltigkeit ist für die Arbeit im Tourismus  

besonders wichtig. 
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Nachhaltigkeit ist auch für Veranstaltungen wichtig. 

Zum Beispiel: 

Für Tagungen Und für Hochzeiten. 

 
©Stefan Albers, Lebenshilfe Bremen e. V. 

 
©Stefan Albers, Lebenshilfe Bremen e. V.  

 

. 

Viele Veranstaltungen sind in alten Sälen aus früherer Zeit.  

Oft sind die Säle aus dem Mittel·alter. 

Die alten Säle möchten wir gut erhalten für die Zukunft.  

Deshalb informieren wir die Veranstaltenden zur Nachhaltigkeit. 

Wir informieren auch über Kultur und Geschichte.  

So können die Veranstaltenden besser auf die Säle aufpassen. 
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Zollinger-Decke, ©RTG 

Reisen zu Veranstaltungen in Regensburg – Mice-Reisen. 

Mice spricht man:  

Meiss.  

Das ist Englisch und ist eine Abkürzung für:  

Meetings Incentives Conventions Exhibitions oder Events. 

Das spricht man:  

Mie-tings In-sen-tifs Kon-went-schens Eksi-bischens  

oder I-wents. 

Das heißt:  

Tagungen – Reisen als Belohnung – Kongresse – Ausstellungen oder 

Veranstaltungen. 
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Veränderung für eine nachhaltige Zukunft: 

Tradition goes green future. 
Das spricht man:  

Trä-di-schen gous grien fju-tscha. 

Das ist Englisch und heißt:  

Gebräuche von früher gehen in eine grüne Zukunft. 

Das bedeutet:  

Das Alte verändert sich für eine nachhaltige Zukunft. 

Die Regensburg Tourismus GmbH weist die Veranstaltenden  

auf die Vorteile von Nachhaltigkeit hin. 

Die Abkürzung von Regensburg Tourismus GmbH ist RTG.  

Die RTG arbeitet seit dem Jahr 2013 mit diesem Plan  

für Veranstaltungen.  

Den Plan haben die Reise·betriebe von Regensburg gemacht.  

Zusammen mit Fach·leuten von der Firma my-green-meeting. 

My-green-meeting spricht man:  

Mei-grien-mie-ting.  

Das ist Englisch und heißt:  

Meine grüne Tagung. 
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Das bedeutet: 

Die Firma informiert über nachhaltige Tagungen und Veranstaltungen.  

Der Plan für Regensburg ist besonders wichtig  

wegen dem UNESCO-Welt·erbe.  

Damit die alten Häuser geschützt werden. 

Wie läuft das ab? 

Die Veranstaltenden können in verschiedenen Bereichen  

etwas für Nachhaltigkeit tun. 

Dafür gibt es die Green Score Card.  
Das spricht man:  

Grien Skoor Kard.  

Das heißt:  

Grüne Punkte Karte. 

Das geht so: 

Auf die Karte können die Veranstaltenden eintragen: 

• Welche Punkte sind gut für Nachhaltigkeit? 

Dann wird die Karte zusammen mit der RTG bewertet.  

So können die RTG und die Veranstaltenden messen: 

• Wie nachhaltig ist die Veranstaltung? 

Das ist wichtig für die Umwelt. 

Das ist auch wichtig für die Menschen. 

Wir sind gerne ein Vorbild. 

Wir freuen uns, wenn wir zusammen mit unseren Kunden etwas für die 

Umwelt tun können. 
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Das marina·forum in Regensburg. 

 
marina·forum, ©RTG 

Wir nutzen zum Beispiel die Green Score Card  

im marina·forum in Regensburg.  

Die Green Score Card ist auf Seite 6 erklärt. 

In Bayern gibt es einige nachhaltige Veranstaltungs·häuser.  

Im marina·forum in Regensburg setzen wir uns ganz besonders  

für Nachhaltigkeit ein. 

Hier können Sie mehr sehen: 

marina·forum. 

https://www.youtube.com/watch?v=hntXXtK2h54&feature=emb_title
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